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:stibular/89 da UFV começa domingo Reitor da UFV paraninfa formandos 
de escolas da região de Viçosa Candidatos de todas as re- 

S do País realizam neste do- 
Bo, no campus da Univer- 
de Federal de Vigosa, a pri- 
ra prova — Lingua Portu- 
3a e Literatura Brasileira — 
Concurso Vestibular/s9 da 
". Estdo inscritos para este 
ibular 4.452 candidatos. 

Na segunda-feira, dia nove, 
0 ministradas as provas de 
ematica e Quimica e no dia 
inte, a de Geografia, Histó- 
* Organizacéo Social e Po- 
2 do Brasil. As ultimas pro- 
— Fisica e Biologia — serão 
zadas no dia 11, quarta-fei- 

A UFV oferece 22 cursos em 
1 de graduagéo, num total 

de 1.050 vagas. De acordo com 
informacbes da Comissão Per- 
manente de Vestibular (COPEVE) 
da UFV, os resultados deste con- 
curso serao divulgados até o dia 
23 deste més, no «UFV Informa~ 
e em outros veiculos de comu- 
nicacéo. A matricula dos apro- 
vados deverá ser feita no perio- 
do de 30 do corrente a trés de 
fevereiro. 

Para matricular-se, o apro- 
vado no Vestibular/89 da UFV 
devera apresentar os seguintes 
documentos: certidão de nasci- 
mento (copia), cédula de identi- 
dade, titulo de eleitor, compro- 
vante de estar quite com o Ser- 
vigo Militar, Histérico Escolar 
do 2° Grau e duas fotografias 
3x4 

irma de Janeiro de 1989 da UFV cola 
grau na proxima sexta-feira 

2 reitor da Universidade Fe- 
1 de Vigosa preside na pro- 

1 sexta-feira, dia 13, a Ses- 
Solene de Colação de Grau 
‘urma de Janeiro de 1989, 
do deverio ser graduados 
'studantes. Na mesma sole- 
de, 133 profissionais recebe- 
eus titulos de mestres e/ou 
ores. A Sessão Solene será 
rada as 20h, no Gindsio de 
rtes da UFV. 
om Luciano Pedro de Al- 
a Mendes será o Paraninfo 
urma e o «Povo brasileiro», 
trono. O formando Reinal- 
\nténio Vieira Rubim, do 
> de Educação Fisica, será 
idor, enquanto a estudante 
Faria Moraes, do curso de 
omia Doméstica, fará o Ju- 
:": da mnnmo Preito de 

é d aos colegas 
Ormandos e o de Gratidão, 
nOssos pals e amigos, razão 
T do nosso sucesso». Paulo 
tt del Picchia, Henfil, o 
fheiro Ivan de Moura, Ce- 
Cardoso de Moura, Lucin- 
alixto Duarte, Rita de Cés- 
it Cerqueiro e «nossa ir- 
Atureza, vitima das secas e 
Tueimadas», recebem as 
Nagens Postumas dos for- 
0s, 

Programagao 

* Drogramação das solenl- 
5 de Formatura da Turma 
ineiro deste ano continua 
bado, dia 14. As 9h, no Cen- 

Reprodução 

O arcebispo Dom Luciano Men- 
des, paraninfo da Turma de 

Janeiro de 1989 da UFV 

tro de Vivência, será celebrada 
a Missa em Ação de Graças, e 
no mesmo horário, na Igreja 
Presbiteriana, haverá o Culto 
em Ação de Graças. Das 14h às 
15h, no Pavilhão de Aulas, serão 
realizadas as Aulas da Saudade. 
ÀS 16h, no Belvedere II, com & 
participação do professor Arlin- 
do de Paula Gongalves, do De- 
partamento de Engenharia Flo- 
restal da UFV, acontecera o 
Plantio da Arvore da Turma. As 
23h, no Ginásio de Esportes, rea- 
liza-se o Balle de Gala. 

As festividades de formatu- 
ra da Turma de Janeiro termi- 
nam no domingo, dia 15, com 
0 tradicional Churrasco de Con- 
fraternização, no Recanto das — O professor Fagundes fala aos formandos da Escola «São José do 

O reitor Anténio Fagundes de Sousa junto aos formandos, em Canad. 

O reitor da Universidade 
Federal de Vicosa, professor An- 
tonio Fagundes de Sousa, para- 
ninfou, recentemente, duas tur- 
mas de formandos: uma na ci- 
dade de Canaé e outra na loca- 
lidade de São José do Triunfo. 
Ambas as solenidades foram 
prestigiadas por grande publico, 
composto de pais, parentes e 
amigos dos formandos, além de 
autoridades municipais. 

Em São José do Triunfo, o 
professor Fagundes paraninfou 
a turma de formandos da Esco- 
la «São José do Triunfo, enfati- 
zando, em seu discurso, a im- 
portancia do fortalecimento da 
educagéo, notadamente em suas 
bases, Sempre com uma mensa- 
gem de esperanca, o reitor da 
UFV parabenizou os formandos 
em sua nova caminhada, que 
comecava a ser trilhada naquele 

momento. O clima da solenida- 
de foi, a0 mesmo tempo, de des- 
contracéo e muita emocéo. 

Na cidade vizinha de Canaá, 
o reitor da UFV foi paraninfo da 
turma de formandos da Escola 
«Maria Aparecida David», em 
solenidade realizada na Igreja 
Matriz daquela cidade. Assim 
como em São José do Triunfo, o 
professor Fagundes, em suas 
palavras, destacou que «a base 

de todo desenvolvimento é a 
educação, e somente através de- 
la é que o País pode chegar a 
ele». 

Na quinta-feira última, no 
auditório do Edificio Reinaldo 
de Jesus Araújo, o professor Fa- 
gundes foi paraninfo de mais 
uma turma de formandos, desta 
vez a do Colégio Equipe. Veja 
matéria completa na página 
quatro desta edição, 

Triunfo».



RAPIDAS 
Inscrigoes na UFPE 

A Universidade Federal de Pernambuco (UFPE) abrird ins- 
crições, de 12 a 23 do cofrente, para o curso de especialização em 
Enfermagem Médico-cirurgica. O curso faz parte do programa de 
pos-graduacdo da UFPE e terá carga de 855 horas, a partir do 
més de marco. S40 ao todo 20 vagas, e a seleção dos candidatos 
inscritos será de nove a 13 de fevereiro. 

Professor para a UnB 

Termina no dia 23 deste més o periodo de inscrição ao con- 
cump&bucoplnpfmmdeundepmuornobepm 

mica do Brasil e da América Latina e Teoria Econômica 1, I e 
11 Informações e inscrições nas secretarias do Instituto de Cién- 
cias Humanas da UnB, pelo telefone (061) 274-5362, e no Depar- 
tamento de Economia, telefone (061) 272-3538, ICC, Ala Norte. 

Biotecnologia 

A Escola Brasil-Argentina de Biotecnologia promoveré o 
curso sobre «Cultivo de Células e de Tecidos Vegetais-, no pe- 
riodo de 20 de fevereiro a 31 de marco. A escola oferece nove va- 
gas para brasileiros e seis para argentinos. 

O Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais 
(INEP) divulgou seu calendério de seleção de financiamento de 
pesquisas para este ano. Para concorrer, os pesquisadores in- 
teressados devem enviar seus trabalhos até o dia 30 de marco, 
para a primeira etapa. Os pesquisadores terão que residir no 
País, devendo os trabalhos ser apresentados em forma de pro- 
Jeto de pesquisa ou de evento. Os selecionados váo ter suas pes- 

Brasilia/DF — Tel.: (061) 225-6127. 

Concurso na Marinha 

O Serviço de Recrutamento Distrital, do Comando Naval de 
Brasilia, informa que estdo abertas, até o dia 1.° de fevereiro, as 

ou, ainda, pelo telefone (061) 225-1405, ramal 218. 

Minas e Energia 

O Ministério das Minas e Energia elaborou boletim a respel- 
to das realizações da Pasta no periodo 1985/1988, quando esteve 
4 frente do órgão o ministro Aureliano Chaves. Nas 20 paginas 
da publicagdo, é mostrado todo o trabalho desempenhado na- 

Congresso Brasileiro de Entomologia 
sera realizado de 22 a 27 do corrente 

No perfodo de 22 a 27 do 
corrente, no Minas-Centro, em 
Belo Horizonte, será realizado o 
XII Congresso Brasileiro de En- 
tomologia (CBE), promoção da 
Sociedade Entomologica do 
Brasil (SEB). Paralelamente ao 
evento, também acontecerdo o 
U Encontro sobre Moscas-das- 
frutas e o II Simpésio Interna- 
cional de Manejo Integrado de 
Pragas, Doengas e Plantas Da- 
ninhas, promovidos pela Asso- 
clagdo Nacional de Defensivos 
Agricolas (ANDEF). 

Durante o congresso, além 
conferéncias - 

diariamente, os seguintes cur- 

sos: Controle Biológico de Pra- 
gas através de Virus, Tecnologia 
de Aplicação de Defensivos, Re- 
sistência de Plantas a Insetos, 
Entomologia Urbana, Taxono- 
mia de Insetos de Importância 
Agricola e Entomologia Veteri- 
nária. 

Apoio 

O XII Congresso Brasileiro 
de Entomologia conta, além do 
respaldo da Universidade Fede- 
ral de Vigosa, com apoio de en- 
tidades como a EMBRAPA, o 
Centro Nacional de Pesquisa de 
Milho e Sorgo (CNPMS), a EMA- 
TER-MG, EPAMIG, Escola Su- 
perior de Agricultura de Lavras 
(ESAL) e a Universidade Fede- 
ral de Minas Gerais (UFMG). 

UFYV cria e comercializa minhoca 

% : 

O Departamento de Blolo- 
gia Animal (DBA) da Universi- 
dade Federal de Vigosa já Ini- 
clou a 

de dois anos, numa ação inte- 
grada da EPAMIG com a Uni- 
versidade, estando o minhoca- 
rio localizado na Estação de Hi- 
drobiologia e Piscicultura da 
UFV. 

A Eisenia phoetida — a mi- 
nhoca-vermelha da Califérnia — 
foi introduzida no Brasil ha al- 
guns anos, iniclalmente no Esta- 
do de 8ao Paulo, onde existem 

criação tem sido feita com ester- 
co de bovinos, que é por ela 
transformado em húmus (maté- 
ria orgénica em decomposição), 

O minhocério do DBA, localizado no campus da UFV. 

Pedro Nário Filho 

comercializado para auxiliar no 
cultivo de muitas plantas, nota- 
damente as ornamentais. A 
minhoca-vermelha tem sido em- 
pregada também em lavouras, 
para melhorar as propriedades 
fisicas do solo, e, ainda, vendida 
nos mercados como isca para 
peixes. 

Em um quilo de esterco, po- 
dem ser produzidos de 600 a 700 
gramas de húmus, aproveitavel 
na lavoura pelo produtor ou co- 
mercializado para outros produ- 
tores rurais. O sistema de pro- 
dução é simples e está ao alcan- 
ce de qualquer produtor, sendo o 

preco estipulado para cada mi- 
nhoca de um cruzado. Os inte- 
ressados podem entrar em con- 
tato com os pesquisadores da 
UFV, pelos telefones (031) 899-2533 
e 899-2322. : 
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Professor reassume atividades na UFV após 
concluir doutorado em universidade inglesa 

Depois de concluir o curso de doutorado em Morfogênese e Cul- 
tura «in vitros na University of Manchester, Inglaterra, o professor 
José Maria reassumiu, no inicio deste ano, suas atividades docentes 
no Departamento de Biologia Vegetal da Universidade Federal de 
Vigosa. Após seu retomo, o professor já apresentou trabalhos nos 

Congressos Naclonals de Botdnica, em Belém-PA, e Blotecnologia, 
no Rio de Janeiro, e, ainda, na 40.* Reunião Anual da Sociedade 
Braslleira para o Progresso da Ciéncia (SBPC). Também participou 
de mesas-redondas e debates na Conferéncia Brasileira de Biotec- 
nologia Florestal, em Belo Horizonte, e no Simpésio Internacional 
de Blotecnologia de Plantas, em Piracicaba-SP. Ele ainda minis- 
trou um curso durante a XVI Semana Agrondmica do Centro Agro- 
pecudrio da Universidade Federal do Espirito Santo e orientou os 
estágios supervisionados de duas alunas do Departamento de Blo- 
logia Vegetal da UFV.



Professor do DER fala da realidade 
e das perspectivas da producao de leite 

O professor Sebastiao Tei- 
— Xeira Gomes, do Departamento 
de Economia Rural (DER) da 
Universidade Federal de Vigosa 
e também pesquisador do con- 
vênio UFV/EMBRAPA, falou a 
Tespeito da realidade e perspec- 
tivas da produção de leite no 
Brasil. 

dução na producéo de leite, esti- 
mada em 8 a 10% em relacéo à 
de 1987-. Para o professor do 
DER, essa redução não se tra- 
duziu em crises de abastecimen- 
to sem razão dos estoques de lei- 
te em pó restantes das volumo- 

Centrado em rebanhos mestiços, 
fazendo com que exista uma 
Telação negativa entre o preço 
da came e a produção de leite, 
isto é, aumentos no preço da 
came 

favorável para o produtor. Para 
:ponw.opmhuordnbzn 

timulo & produção», em que ele 
explica que senquanto a infla- 
Ção acumulada de 88 foi de 

(Cz$ 11421 até o dia 16 e 
Cr$ 142,76 a partir do dia 17, 0 

custo total foi de Cz$ 186,16/l 
tro, e os custos varidveis (despe- 
sas diretas), foram de Cz$ 139,58/ 
litro. Para piorar ainda mais, 
deve-se esclarecer que o leite 
vendido em dezembro somente 
será pago no final de janeiro, sem 
nenhuma corregéo de valores- 

Produtividade 

A partir destas definigdes, 
pode-se explicar a insatisfação 
do produtor e, por extensio, a 
queda da producéo em 88. «En- 
tão, 0 que se pode esperar para 
897+, questiona o pesquisador. 
Para ele, «caso seja mantida a 
atual politica de reajustes de 
pregos do leite, tudo indica que 
haverá reducdo de oferta, mes- 
mo porque a tendéncia é de alta 
no prego do gado de corte. Do 
lado da demanda, ela devera ele- 
var-se, pressionada pelos ga- 
nhos reais dos saldrios, previs- 
tos para 89». 

Ele acredita que «a possibi- 
lidade de redução de oferta e ex- 
panséo de demanda desemboca 
em crise de abastecimento que, 
neste caso, ndo serd socorrida 
pelos estoques governamentais 
de leite em pó, porque eles pra- 
ticamente inexistem neste mo- 
mento-. No passado, situacoes 
como esta eram administradas, 
com certa facilidade, via impor- 
tações. Isso aconteceu em 86, no 
Plano Cruzado. Naquela época, 
aproveitando os preços interna- 
clonais em baixa, o governo im- 
portou macicas quantidades de 
leite em pó. <Entretanto-, sa- 
lienta o pesquisador, «a estoria, 
agora, é bem diferente, porque 
08 precos intemacionais de deri- 
vados do leite estão estáveis e 
em nivels elevados~. Incluindo- 
se 0s custos de importacéo e de 

to 80 preco do leite 
em pó, um litro de leite custa, 
hoje, entre 23 e 25 centavos de 
délar. Em 88, o produtor rece- 
beu entre 16 e 19 centavos de 
dolar/litro. «Isso significa que, 
atualmente, importar fica mals 
caro do que estimular a produ- 

naclonal«, revelou o profes- 

Vigosa teve inflagao de 978,69% em 1988 
Fol da ordem de 32,18% a 

evolução média dos pre¢os no 
més de dezembro em Vigosa, 
conforme pesquisa do Departa- 
mento de Economia (DEE) da 
Universidade Federal de Vigosa. 
Com isto, o acumulado em 1988 
na cidade chega a 978,60%. O 
acompanhamento do trabalho 
do DEE é feito com consumido- 
res situados na faixa de renda 
de um a cinco salarios minimos. 

O grupo que apresentou a 
maior variação foi Transporte e 
Comunicacéo, com uma média 
de 39,70%, elevação motivada 
pelos reajustes observados nos 
preços dos seguintes itens: pas- 
sagens urbanas (57,5%) e inte- 
rurbanas  (48,61%),  pneus 
(56,28%), lavagem e lubrificação 
(45,3%), bicicletas (35,6%), com- 
bustivel e óleo lubrificante 
(28,16%) e tarifas telefonicas 
(25,9%). Para o DEE, os precos 
dos alimentos em Vigosa, cujos 
itens mais importantes subiram 
cerca de 30% em média, foram 
08 que mais contribufram para 
o comportamento do IPC em 
dezembro. Com um percentual 
de 34,65, o grupo «Alimentação» 
contribuiu para uma elevagéo 
de 17,48% no índice geral. As 
maiores altas ocorreram em: car- 
nes suina (71,9%), bovina (63,4%) 
e de aves (42,7%); bebidas al- 
coólicas (46,6%); arroz (40,5%); 
óleo e gordura (40,4%); doces e 
aglcares (40,3%); farinhas e fé- 
culas (34,9%); sal e condimentos 
(34,3%); feijão (33%); leite e de- 
rivados (25,3%); e hortigranjei- 
ros (24,5%), além da variação de 
37,5% para o subgrupo «Alimen- 
tação Fora da Residência». 

«Saúde e Cuidados Pes- 

soais», com 3251%, também 
merecem destaque na pesquisa. 
As menores altas, de acordo 
com o DEE, foram verificadas 
nos grupos «Artigos de Residén- 
cia»  (29,73%),  «Habitação» 
(28,71%) e Vestuario (22,29%). 

Cesta basica 

Também de acordo com a 
pesquisa do Departamento de 
Economia da UFV, no periodo 
de janeiro a dezembro de 1988, o 
custo da cesta basica de all- 
mentacdo — definida pelo De- 
creto-Lei n.° 399, de 30 de abril 
de 1938, que instituiu o salário 
minimo — elevou-se em 982,29%. 
Em janeiro, o custo desta cesta, 
para uma pessoa, foi de Cz$... 
2.573,96. Nesse mesmo período, 
o piso salarial passou de Cz$... 
4.500,00 para Cz$40.425,00. 
sim, pode-se concluir que o tra- 
balhador que recebe um piso sa- 
larial precisava, em janeiro, de 
57,19% de seu saldrio para ad- 
quirir os produtos da cesta bási- 
ca. Em dezembro, foram neces- 
sérios 68,89% para a aquisição 
dessa mesma cesta. 

Levando-se considera- 
ção este custo e, ainda, com ba- 
se nos dados da Pesquisa de Or- 
camento Familiar realizada pe- 
lo DEE/UFV em 1983/84, um tra- 

, em dezembro, Cz$.. 
55.206,71 para suprir suas neces- 
sidades bésicas. Entretanto, co- 
mo a Lei garante suprir as ne- 
cessidades basicas do trabalha- 
dor e de sua familia, o salário 
deveria ser, na realidade, de 
Cz$259.471,00. 

Eficiéncia reprodutiva de éguas sob efeito de 

iluminagao artificial é tema de tese no DZO 
Raimundo de Paula 

y T 
d b 

A aluna Ana Tereza de Mendonça Viveiros Ronca defendeu (fo- 
to), no dia 15 de dezembro, a tese de mestrado intitulada « Eficiência 
Reprodutiva de Éguas Submetidas ao Fotoperíodo Artificial e Tra- 
tadas com Gonadotropina Coriônica Humana e Progesteronas, no 
Departamento de Zootecnia (DZO) da Universidade Federal de Viço- 
sa. O objetivo da pesquisa — feita com éguas — fol verificar o efeito 
da iluminação artificial no início da estação de monta, além de ob- 
servar a consequência desta iluminação associada ao HCG, na ante- 
cipação da primeira ovulação da estacdo de monta. A verificação do 
efeito da progesterona assoclada ao HCG na dos ciclos 
estérels durante o periodo de transição também foi outro dos objeti- 
vos. 

O orientador da tese foi o professor Francisco Aloízio Fonseca, 
do DZO, sendo conselheiros os 
e Vicente Angelo F. Motta, com a participação também dos professo- 

do DZO, 
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Professor Fagundes paraninfa turma de formandos do 
O reitor da Universidade Fe- quim Lanna, Nivaido Rufino, Le- 

ni Nobre de Oliveira, José Ro- 
berto Reis e José Mauricio Pe- 
reira. Antes da entrega dos di- 
plomas, foi executado o Hino 
Nacional Brasileiro. 

Entrega 

O professor Fagundes pro- 
cedeu, em seguida, a entrega 
dos diplomas aos formandos. Na 
solenidade, os alunos Mauzare- 
ne das Gracas Guedes, Maria 
Aparecida da Silva e Carlos Ro- 
berto Piazza de Souza, respec- 
tivamente os trés primeiros co- 
locados do curso, receberam Cer- 
tificado de Honra ao Mérito, pe- 
lo seu desempenho académico. 
A oradora da turma, a formanda 
Mauzarene, falou das necessida- 
des de fortalecimento do curso, 

O professor Fagundes entrega o diploma à formanda Mauzarene das 
Gragas Guedes, a primeira colocada da Turma. 

Os aprovados no Exame de Selecio 
ta de Olivelra, Higesipo Norman- A Central de Ensino e De- 

alfabética — dos aprovados à 1,º 
série do Curso Técnico em Agro- 
pecuária: 

do Soares Augusto de Brito, 
Igor de Souza Leite, Itamar Go- 
mes Lucas, Ivan Andrade To- 
mich, Ivan Ricardo Leal Maués, 
Jéader Petruceli, Jaqueline No- 
gueira, João Bosco de Oliveira, 
Jonas Lopes de Freitas, José de 
Oliveira Alencar Júnior, José 
Henrique Pereira de Pavia, José 
Maria Benicio, José Paulo Sila- 
mi Carvalho, Juracy de Paula, 

Luciano Alves Cavalcante, Lu- 
clano Paccacini da Costa, Lufs 

Guedes Leite, Luiz José Ribeiro, 
Manu de Lima e Costa, Marcelo 

Colégio Equipe 
Paulo Pereura Sentiago 

A Mesa que dirigiu os trabalhos. 

questdes atuais, tanto no cam- 
Do politico quanto no empresa- 
rial-. Apés este pronunciamento, 
foi feito o Juramento do Profis- 
sional. 

O reitor da UFV falou na 
qualidade de paraninfo da Tur- 
ma, destacando a esséncia do 
Juramento e afirmando que «o 
que fol expresso no discurso da 
Turma representa a esperanca 
diante de todos os problemas 
que estamos vivendo neste tem- 
Po de incertezas, inclusive no 
dia de hoje~. Falando da trans- 
cendentalidade dos anos e da 
proximidade do ano 2000, o rei- 
tor argumentou que «a vincula- 
¢80 de todas as nossas ativida- 
des provém da educacéo, e to 
dos nés temos um compromisso 
com ela. Temos de tentar, aci- 
ma das ideologias politico-parti- 
dérias, levar ao aluno o conheci- 
mento de maneira limpa e cons- 
ciente~, concluiu. 

Salim, Renato Luiz D'Amore, 

gueira de Assis, Rodrigo Paula 
Guarconi, Rodrigo Teixeira 
Coimbra, Romeu Misael No- 
gueira, Rosdnia Aparecida da 
Silva, Rosilene Vasconcelos de 
Rezende, Sandra Beatriz de An- 
drade, Sandro Honério Neves, 
Sidnei Luiz Lima, Simoni Men- 
des, Telma Socorro Morais, 
Vanderlei Caetano Rios e Van- 
derlei Leles do Prado. 

A seguir, a relação — tam- 
bém por ordem alfabética — dos 
aprovados a4 1.% série do Curso 

Após as palavras do profes- 
sor Fagundes, fol a vez do pro- 
fessor Nilton Alves Gonzaga, do 
Colégio Equipe, agradecer, em 
nome dos colegas, «pelo con 
vivio durante o periodo de apren: 
dizagem.. Ele foi o Patrono da 
Turma deste ano. 

Para terminar a solenidade 
falou o diretor do Colégio, Expe- 
dito Luiz Ledo. Nas suas breves 
palavras, ele parabenizou os for: 
mandos, frisando que a ocasião, 
«apesar dos momentos dificeis 

pelos quais estamos passando, 
não deixa de ser um rasgo de es- 
peranca-. Para ele, «estd che- 
gando a época na qual o esforço 
€ 0 mérito é que serdo o cami. 
nho do poder. O poder da dema- 
gogia tende a desaparecer por- 
que o povo quer que as coisas 
mudem. Os momentos dificels 
servem para testar os fortes-, fi 
nalizou. 

da CEDAF 
Técnico em Administração 

Adair Antunes Naime, Adri- 
ene de Almeida, André de Oli- 
veira Faria, Diógenes Leonardo 
Moreira, Eliana Gonçalves San. 
tiago, Geraldo Nogueira, Hamil- 
ton Costa e Silva, Hélio Antonio 
Alexandre, Joviano Patricio da 
Silva, Mauricio Generoso Ma- 
chado, Norma de Oliveira, Rai- 
mundo Teixeira de Faria Filho, 
Renato Marcio de Faria, Sérgio 
Ribeiro de Oliveira, Sheila Ro- 
berta Pimenta, Sinval Ribeiro 
de Oliveira Junior, Sénia Ima- 
culada da Silveira, Sonia Maria 
dos Santos, Vera Lúcia da Silva, 
Vicente Silveira Diniz, Vilma 
de Fatima Ribeiro e Wellington 
Silva Marques. 

ses, de abril a julho de 1989, 

Educacio a distancia 

Atualmente, mais de 45 milhdes de criancas brasileiras, 
na faixa etária dos sete aos 14 anos, estão fora da escola. De. 
terminado a buscar novas formas para acabar com este déficit 
educacional, o MEC está procurando profissionals que traba- 
lham ou pretendem trabalhar em Instituigbes de educação 
a distincia para participarem do curso de especialização -Educa 
ção a distancia nos paises em desenvolvimento-, no Instituto de 
Educagdo da Universidade de Londres, Inglaterra. O curso será 
oferecido pelo INEP e pela Coordenagéo de Aperfeicoamento de 
Pessoal de Nivel Superior (CAPES) e terá duração de quatro me- 


